## **HOLA**.com



## Une tu voz a la de Ana Rosa Quintana, Mónica Estarreado, Elena Ballesteros... contra la violencia de género en El Congo

26 DE OCTUBRE DE 2015 BY HOLA COM

s la hora. Tenemos derecho a la vida, tenemos que pelear por nuestra libertad y nuestra vida, para que todo el mundo lo sepa y para que cada uno asuma sus propias responsabilidades". Son las potentes palabras de Caddy Adzuba, Premio Príncipe de Asturias de la Concordia 2014, sobre la violencia de género que azota la República Democrática del Congo, su país de origen. "Hemos dicho que jesto se acabó! Nos hemos constituido como una asociación de mujeres para denunciar mientras el mundo guardaba silencio".



## **HOLA**.com



Un año después de recibir el premio, la periodista congoleña, protegida por la ONU, ha pronunciado este discurso en el encuentro Woman4Change, organizado por la Fundación Esperanza Pertusa de la firma española Gioseppo. Un debate con mujeres líderes de nuestro país que reunió en el Círculo de Bellas Artes de Madrid a más de un centenar de participantes para plantear los retos conjuntos para lograr la igualdad de género y acabar con el feminicidio que Caddy denuncia: "Las mujeres congoleñas víctimas de la violencia sexual, aunque destrozadas, se levantan para decir que ya no son víctimas. Ya es suficiente".

48 mujeres y niñas sufren este tipo de abusos cada hora en la República Democrática del Congo. Motivo más que suficiente para unir en este evento, presentado por la periodista Esther Palomera, a caras muy conocidas de nuestro país dispuestas a contribuir al cambio en todo lo posible. Entre ellas, Ana Rosa Quintana, Mónica Estarreado, Verónica Sánchez o Elena Ballesteros, además de escritoras como Almudena Grandes o personalidades políticas como Trinidad Jiménez o Begoña Villacís, portavoz de Ciudadanos en el Ayuntamiento de Madrid.



## **HOLA**.com

La presidenta de la Comunidad de Madrid, Cristina Cifuentes, fue la encargada de inaugurar el acto, y lo hizo lanzando un dato alarmante: el potencial para el desarrollo a nivel mundial se reduce en un 40% debido a las trabas que se ponen en el camino profesional de las mujeres. Por su parte Esperanza Navarro, directora de RRHH de Gioseppo y patrona de la Fundación, quiso señalar que "no sólo es cuestión de cuánto poder acumulamos las mujeres, sino, además, de cómo ese poder puede transformar la realidad para mejorar la vida de los seres humanos". El debate fue retransmitido en streaming y numerosos internautas tuvieron la oportunidad de participar en él utilizando el hashtag #W4C.



Ellas han alzado sus voces para unirlas contra la violencia de género en El Congo, pero tú también puedes hacerlo. En el marco de este proyecto, la Fundación Esperanza Pertusa de Gioseppo ha lanzado una pulsera solidaria que puedes adquirir para poner tu granito de arena a la causa. Los beneficios de la venta de las pulseras, disponible en tres colores (coral, aguamarina y azul) y por un precio de 3,95 euros, se destinarán integramente a la reinserción psicosocial y laboral de estas mujeres.